

**Sigue sin aparecer el bergarés Patxi Bengoa**

PAE 8 =

# Hoy, efectivos de DYA rastrearán el río Deva

27-11-79

Vergara. (DV).—A última hora de ayer no había ninguna noticia sobre el paradero de Patxi Bengoa Ruiz, de 41 años, del que no se sabe nada de él desde el pasado lunes. La última vez que se le vio fue a las siete de la mañana de ese día cuando salió de su caserío «Izarre» a trabajar.

Hoy, sábado, está prevista la organización de varios servicios de rastreo. Montañeros del C.D. Eibar, S.D. Morkaiko, de Elgóibar; Pol-Pol, de Vergara, y S.M. Besaude, de Arrasate, además de vecinos de Osintxu, barrio vergarés de residencia del desaparecido, iniciarán a las siete y media de la mañana de hoy una amplia batida por los montes vecinos, principalmente por

los del Gorla y Elgueta, en un intento de hallar a Patxi Bengoa.

Al propio tiempo efectivos de la DYA van a inspeccionar las orillas del río Deva por si pudiera haber caído a su cauce. Las impresiones recogidas ayer en Osintxu era que se descarta una caída provocada al río y que el desaparecido, que parece haber sufrido con anterioridad alguna enajenación mental, pudiera encontrarse perdido u oculto en algún lugar del monte.

Pese a las noticias difundidas ayer por un medio informativo, de momento ningún buceador ha rastreado los fondos del río Deva pues, como nos decían ayer «no tenemos ninguna confirmación de que pueda estar en su lecho».